



Klangkarussell

- Mehrere Chartplatzierungen in Deutschland, der Schweiz, Österreich und UK
- Mehr als 30 Millionen Views auf YouTube (Hit-Single «Sonnentanz»)
- «European Border Breakers Award» 2014

Die beiden Salzburger Tobias Rieser and Adrian Held landeten 2012 mit ihrem Track «Sonnentanz» den Club-Hit und konnten sich so vom absoluten Geheimtipp zu einem der meistgeklickten Electro-Acts aus dem deutschsprachigen Raum mausern.

Adrian Held, die eine Hälfte von Klangkarussell, sagt über den Sound des Duos: «Er ist leicht, smooth und fresh. Wir wollen uns aber nicht in nur eine Schublade stecken lassen. Wir sind offen und experimentierfreudig - das ist Klangkarussell!»

